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Anwesend: 33 

Kay Hägele Konstantinia Andreadou Alex Hermann 

Lara Krapp Aileen Piecha Theresa Kunz 

Melissa Riedle Jana Thamerus Emili Russig 

Giulia Sengpiel Benjamin Rosner Felix Hemminger 

Tim Forster Tim Beringer Alicia Friedrichs 

Steve Wenzel Nadine Kunz Andrea Baldauf 

Mira Christmann Hannah Mack Daniel Obermüller 

Lillian Kebbe Sabina Schwarzer Jonathan Chipman 

Elena Limbourg Phillip Lupo Marie-Jo Kheim 

Sarah Paulus Tatiana Steinmacher Sarah Braun 

Christof Häußler Elena Stocks Valentin Hüll 

 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Begrüßung erfolgt durch den Vorstand. Es sind 26 Stimmberechtige Mitglieder 
anwesend. Der Fachschaftsrat ist somit beschlussfähig.  
 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

 
Die Tagesordnung wird mit 2 Enthaltungen angenommen 
 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls vom 05.12.23 

 
4 Enthaltungen  
 

TOP 4: Lehreinstieg 

 
Kevin Bassler macht eine Präsentation über den Lehrereinstieg (EW) 
- Liste von Wahlmodulen super unvollständig 
- Für ganz viele gibts keine Credits oder nur 3 statt 6 (Betrifft viele Leute) 
- Bescheid vom Dozenten geholt  

- Soll jetzt ans Kultusministerium gehen und will das Wir unterstützen bzw. unsern 
Namen drunter setzen 
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- Er schreibt jetzt mal eine Mail 
- Wir schauen drüber und sagen dann Ja/Nein, als vermittelnde Instanz 
 

TOP 5: Gremien Berichte 
 
Senatstreffen (Lara K.) 
- Wahl der nebenamtlichen Rektoratsmitglieder: 

-Prorektorat für Studium und Lehre: Prof. Dr. Sebastian Hess 
-Prorektorin für Forschung, wissenschaftlichen Nachwuchs und Transfer: Prof. Julia 
Fritz-Steuber 
-One Planet, One Science: Die Internationalisierung an der Universität Hohenheim: 
Prof. Dr. Andreas Pyka 
-Digitale Transformation an der Universität Hohenheim: Prof. Dr. Caroline Ruine 

- Leitlinie Informationssicherheit: Richtlinien wurden festgelegt und sind offen zugänglich für 
Nutzer -> bei Frage stehen betroffene Personen für Hilfe zur Verfügung 

- Umgang mit dem Denkmal für die Kriegstoten des Zweiten Weltkrieges: Ehrenmale für die 
Kriegstoten der Weltkriege sollen heute als zeithistorisches Dokument angesehen werden, 
deshalb Kommentierung notwendig, um Informationen bereitstellen zu können und einen 
Bezug zur Gedenktafel zum ersten Weltkrieg herzustellen -> Anstoß zur aktiven 
Auseinandersetzung mit der Geschichte (QR-Code) 
- Änderung der Entgeltordnung für die Zentrale Einrichtung „Biologische und 
Biomedizinische Forschung mit Tierhaltung“ der Universität Hohenheim (Zentrale 
Versuchstierhaltung, ZVH) -> Erhöhung 
- Wahl der Senatsvertreter in die Findungskommission zur Auswahl der Mitglieder des 
Universitätsrats ab 01.10.2024 -> Herr Vögele und Herr Schiller 
- Wahl eines Professors/einer Professorin in den Vorstand der Hohenheimer 
Universitätssitzung -> Wahl Prof. Dr. Andreas Schaller 
- Antrag auf Verleihung der Bezeichnung „außerplanmäßige/r Professor/in“ -> Titel an Herrn 
Privatdozenten Dr. Kurt Möller 
 
AStA (Chris H.) 
- Viel geplant wenig neues zu berichten 
- Infos zu TV-Studi gibts nächste Woche 
 
Jour fix (Lara K.) 
- Januar Treffen für Lehre in der Zukunft: Vielleicht Hörsäle als Lernraum, wenn sie nicht 
besetzt sind, zur Verfügung stellen 
- Mensa soll wieder bis 17 Uhr offen sein (im Moment eingeschränkt durch Personalmangel) 
- Sporträume sollen irgendwann mal wieder repariert werden  
- Reden mit Frau Mackenstedt Gleichstellungsbeauftragt (N): für Periodenprodukte auf 
Frauentoiletten; weiteres Vorgehen mit dem Raum der Stille  
 
 

TOP 6: Ak's 
 
Ak Ersti (Tim B.) 
- Ursprünglicher Termin, der angefragt wurde ist belegt (Hütte) 
- 22.11. und 29. 11. Angefragt  
- Beide noch verfügbar -> Haben uns für den 22.11. entschieden 
- Und für 2025 auch schonmal angefragt (Tim B. hält uns da auf dem laufenden) 
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Ak Weihnachten (Tim B.) 
- TMS auf den 17.12.23 reserviert 
- Start 18 Uhr (Aufbau) 
- Machen wir „jeder bringt seins mit“ oder ne Liste 

-> Alle außer Chris sind für selbst mitbringen 
- Wer ist da und hat ein Raclette-Gerät? 
- Liste mit Leuten die was mitbringen kommt von Tim B. in die WhatsApp-Gruppe 
- Wenn ihr noch was anderes mitbringen wollt (Salat, Gebäck, etc.) könnt ihr ruhig mitbringen 
 
Ak Peru (Marie-Jo K.) 
- Haben die Erstis, die da waren, gefragt wies war: 

- Zeitplan war bisschen durcheinander 
- Profs haben viel zu lange geredet 
- Sonst Führung war gut und kam gut an 
- Website für Anmeldung ist auch gut gelaufen (mit Bestätigung nächstes Jahr?) 

 
Ak TMS (Chris H.) 
- Bändchen an andere Fachschaften bei TMS? (zum Stärken der Bindung) 
- Angst vor zu viel Kontrollverlust über den Konsum 
- Vielleicht stattdessen Stempelkarten? 
- Wenn sich was verändert, sagt der Vorstand Bescheid (sprechen des mit anderen 
Vorständen ab) 
 

TOP 7: Charity christmas market 
 
- Danke an alle Helfer 
- Genügend Leute für Ab- und Aufbau 
- Aber war für die erste halbe Stunde kein Strom hinten bei uns in der Ecke :( 
- Mehr Werbung machen und schlechte Standstelle 
- Mit Einnahmen werden wir erstmal Einkaufkosten decken 
- Vorschlag Spendengeld komplett abzugeben bzw. das meiste 
- Sarah B. zählt Geld und gibt dann nochmal genaue Rückmeldung 
- Pauschalbetrag für Bäcker von Plätzchen in Zukunft?? -> es wird nochmal beim Eintreten 
des Falles abgestimmt 
- Halloween-Kürbisse bitte in normalen Müll schmeißen und nicht in TMS-Müll 
 

TOP 8: Merch 
 
- Tim hat eine großartige Präsi über die neuen Vorschläge gemacht 
- Wird über Whats-App abgestimmt 
- Bezuschussung? 
 
 

TOP 9: Sonstiges 
 
- Hohenheimer Lehrpreis brauchen wir jemand (lasst es euch mal durch den Kopf gehen)  
 
- Bitte FS-Raum sauber halten :( 
 
- Sound Box an Aileen P. vermieten? (Mit Mietvertrag wäre ok) 

- Brauchen sowieso einen, wenn andere Fachschaften mal was ausleihen wollen 
-Meinungsbild war nicht dagegen  

 
- Falls Jemand die Entenlichterkette sieht, bitte melden 
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- Gerne mehr zusammen mit allen Fachschaften (man kennt nur die sehr engagierten Leute) 
- Im Januar FS übergreifendes Wintergrillen für mehr Connection?  

-> Allgemeine Zustimmung 
- Vorstände sollen des Mal mit den anderen Vorständen abklären 
 
- Karte für Großmärkte holen für FS? 
 
- Beer Pong Bälle und Becher haben Schäden und Schwund  
   ->Müssen wir Nachbestellen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lara Krapp      Tim Forster 
Vorsitzende/r      Protokollant 


